

SOIRÉE DE CLOSING

CLOSING NIGHT



Jeudi 25 avril
Thursday April 25th

Dès 16h00 sur la Place du Village venez célébrer la fin de saison avec « La Folie Douce », « DJ Owel », « Andréas Vrinks » et « DJ Miss Bell's ».

From 4.00pm come celebrate the end of the season with « La Folie Douce », « DJ Owel », « Andréas Vrinks » and « DJ Miss Bell's » on the Village Place.



Ne pas jeter sur la voie publique
Do not discards on the streets

POUR AGRÉMENTER VOTRE SÉJOUR

TO ENHANCE YOUR STAY

Yéti Camp - Club enfants

Yeti Camp - Kid's club

Le Yéti Camp propose des activités adaptées aux enfants de 3 à 11 ans.

The Yéti Camp offers multiples activities for children from 3 to 11 years-old.

Contact : +33 (0)4.79.07.05.57 / yeticamp@evolution2.com

Spa Deep Nature Arc 1950

Dans un univers minéral exceptionnel, profitez d'une relaxation sur-mesure avec au programme : soins du visage, du corps et massages selon vos envies.

Enjoy a tailor-made relaxation program in an exceptional mineral decor with a choice of facials and body treatments and massages according to your wishes.

Contact : +(0)4.79.41.42.90 / arc1950@deepnature.fr

Infrastructures en accès libre

Infrastructures in free access

Tous les jours

A partir de 17h30 - Espace luges
Passerelle du Prince des Cimes

Everyday

From 5.30pm - Sledges area
Prince des Cimes' footbridge

Pour télécharger ce programme, scannez ce QR Code.
To download this program, scan this QR code.



thuria D15798 - Crédits Photo : Andy Parant



HIVER | WINTER 2023-2024

PROGRAMME D'ANIMATIONS

DU 20 AU 26 AVRIL



ENTERTAINMENT PROGRAM
FROM APRIL 20th TO 26th



#arc1950 #experience1950

Le Village d'Arc 1950 et ses commerçants vous offrent ce programme d'animations.

The Village of Arc 1950 and its retailers offer you this entertainment program.

Dimanche 21 avril

Sunday April 21st

17h30

Welcome drink

Présentation des activités et pot d'accueil offert par les acteurs du Village, représentés par « Chez Léontine » et « Le Perce Neige ».

Ambiance musicale proposée par DJ Owel.

📍 Place du Village

5.30pm

Welcome drink

Presentation of the activities and welcome drink offered by the Village's stakeholders, represented by the retailers « Chez Léontine » and « Le Perce Neige ».

Musical entertainment with DJ Owel.

📍 Village Place

Lundi 22 avril

Monday April 22nd

17h30

Défi curling humain

Solo ou en équipe de 2, tentez de marquer le plus de points en dosant votre lancer.

📍 Place du Village

5.30pm

Human curling challenge

Solo or in a team of 2, try to score the most points by measuring your throw.

📍 Village Place

Mardi 23 avril

Tuesday April 23rd

17h30

Mini-Golf sur neige

Adresse et concentration seront de précieux atouts pour finir ce parcours de 9 trous sur neige.

📍 Place du Village

5.30pm

Snow Mini-Golf

Skill and concentration are precious assets to finish this 9-hole course on snow.

📍 Village Place

17h30

Mini snowboard et draisienne

Encadrés et animés par les moniteurs de l'EFS, venez avec vos enfants de 3 à 5 ans pour une initiation gratuite à la glisse en snowboard ou en draisienne.

📍 Passerelle du Prince des Cimes

5.30pm

Mini snowboard and draisienne

Supervised and led by ESF instructors, come with your children aged 3 to 5 for a free introduction to snowboarding or draisienne.

📍 Prince des Cimes' footbridge

Mercredi 24 avril

Wednesday April 24th

17h00

Cours de yoga

Inscriptions à la réception de Manoir Savoie. Réservé aux adultes résidents du Village.

📍 Salle Savoie – Manoir Savoie 2^{ème} étage

5.00pm

Yoga class

Registration at the Manoir Savoie reception. For adults residents of the Village only.

📍 Savoie Room – Manoir Savoie 2nd floor

17h30

Kids Party

Venez danser en famille sur des chorégraphies proposées par vos animateurs Paulito et Maxence.

📍 Place du Village

5.30pm

Kids Party

Come and dance as a family to the choreographies suggested by Paulito and Maxence from our entertainment team.

📍 Village Place

Jeudi 25 avril

Thursday April 25th



Grande soirée de Closing Arc 1950 Arc 1950 Closing night party

16h00 - 22h00

Show avec « La Folie Douce », « DJ Owel »,
« Andréas Vrinks » et « DJ Miss Bell's ».

Venez chanter et danser pour célébrer la fin de la saison lors d'une soirée de closing exceptionnelle !

📍 Place du Village

4.00pm - 22.00pm

Show with « La Folie Douce », « DJ Owel »,
« Andréas Vrinks » and « DJ Miss Bell's ».

Come sing and dance to celebrate the end of the season during an exceptional evening !

📍 Village Place

Vendredi 26 avril

Friday April 26th

17h30

Gliss' Party

Découvrez de nouvelles luges : Snowrider, Skidrifter & Airboard.

📍 Passerelle du Prince des Cimes

5.30pm

Slide Party

Discover new sledges: Snowrider, Skidrifter & Airboard.

📍 Prince des Cimes' footbridge